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Carlos Fernando Galán  

Alcalde  

Alcaldía Mayor de Bogotá 

Carrera 8 #10-65 

Bogotá, Colombia 

 

Alcalde Carlos Fernando Galán, 

 

Me dirijo a usted con profunda preocupación respecto a la situación de 

los indígenas que actualmente se encuentran asentados en el Parque 

Nacional en Bogotá. Los impactos medioambientales en la zona, el 

riesgo al que se exponen los niños de estas comunidades y las 

condiciones paupérrimas en las que viven en este sector de la ciudad 

son motivo de gran inquietud tanto para los habitantes de Bogotá como 

para los propios indígenas que se encuentran en una situación 

extremadamente precaria. 

A pesar de las dificultades que enfrentan en el parque, estas 

comunidades insisten en continuar su asentamiento en condiciones que 

no solo afectan su salud física y mental, sino que también representan 

un desafío para la convivencia en la ciudad. La falta de recursos básicos 

como baños, agua potable y espacios adecuados para vivir dignamente 

es inaceptable en una sociedad que se precia de ser inclusiva y 

solidaria. 

Es evidente que esta situación exige una acción inmediata y coordinada 

por parte del Gobierno Nacional y Distrital. Es fundamental garantizar 

que los indígenas reciban la atención y el apoyo necesario para mejorar 

sus condiciones de vida, así como encontrar soluciones a largo plazo 

que respeten sus derechos, su identidad cultural y les permitan retornar 

a sus territorios. 

Si bien, desde su campaña a la alcaldía hubo una resistencia suya a 

desmarcarse de su antecesora, Claudia López, la ciudadanía esperaba 

con ansias que su actuar, frente a temas tan importantes para la ciudad 



 
como este, fuera diferente al de la exalcaldesa. Sin embargo, hasta 

ahora, hemos visto que su respuesta a la problemática de los indígenas 

en el Parque Nacional ha sido exactamente igual: inacción y pasividad 

mientras la situación empeora cada día más.  

Alcalde Galán, aún está a tiempo de corregir el rumbo, y generar 

soluciones reales frente a los problemas que afronta la ciudad. Por 

tanto, insto a que el Gobierno Distrital tome medidas urgentes para 

abordar esta crisis humanitaria. Es imprescindible trabajar en conjunto 

con las comunidades indígenas, organizaciones civiles y otras 

entidades para encontrar soluciones sostenibles que atiendan las 

necesidades inmediatas de los afectados y promuevan su retorno 

efectivo. 

Espero que esta carta sirva como un recordatorio de la responsabilidad 

que tenemos como sociedad de proteger y garantizar los derechos de 

todos los ciudadanos, especialmente de aquellos que se encuentran en 

situaciones de vulnerabilidad extrema. Quedo a la espera de su pronta 

respuesta y acciones concretas al respecto. 

 

Atentamente, 

 

 

______________________________  

H.C. Diana Marcela Diago Guáqueta 

 

 


